



Rau GmbH - ein PC Schrank schützt den PC vor äußeren Einflüssen

PC Schränke oder PC Tisch - ganz nach Bedarf und Anforderung

Die Einrichtung eines Betriebes, eines Büros oder auch einer Werkstatt erfordert immer auch ein wenig Voraussicht. Denn letztendlich müssen alle wichtigen Gegebenheiten beachtet werden und natürlich ist es auch dem Unternehmer ein Anliegen, dass der dafür vorgesehene Raum optimal genutzt werden kann. Auch sollten äußere Einflüsse mit einbezogen werden und dies gilt vor allem dann, wenn man beispielsweise PC Technik in einer Werkstatt verwendet und dabei davon ausgehen muss, dass eventuelle Staub- oder Schmutzpartikel sowie auch Rückstände von Handwerksarbeiten in den PC gelangen können. Daher muss vor allem bedacht werden, dass der PC nicht nur einen guten Platz bekommt, sondern vor allem einen geschützten und sicheren.

Das Unternehmen Rau GmbH hat sich auf Werkstatteinrichtungen und Einrichtungsmöglichkeiten für unterschiedliche Branchen spezialisiert und bietet daher auch Lösungen an, die sich für die PC Technik einer Werkstatt eignen. So ist es beispielsweise möglich, anstelle von einem PC Tisch, der zwar einen guten Platz bietet, wo der PC jedoch nicht geschützt ist, PC Schränke zu erwerben.

Ein solcher PC Schrank bietet genug Kapazitäten, einen PC und die weitere notwendige Technik unterzubringen. Er lässt sich sicher verschließen, so dass kein Schmutz oder Staub in den PC oder die Technik gelangen kann und ermöglicht trotzdem jederzeit Zugriff, so dass Arbeiten am PC schnell und effizient in der Werkstatt erledigt werden können. Bei der Auswahl eines passenden Möbelstücks, steht das Unternehmen seinen Kunden kompetent zur Seite.

Pressekontakt

newlight media

Herr Robin Rösel
Reisachstr. 3
70771 Leinfelden-Echterdingen

new-light.de
nfo@new-light.de

Firmenkontakt

Rau GmbH

Frau Julia Jenter
Im Rohrbach 14 + 16
72336 Balingen-Frommern

rau-gmbh.de
info@rau-gmbh.de

Seit über 65 Jahren heRAUstragend

In jedem unserer Produkte stecken über 65 Jahre Erfahrung und Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Arbeitsplatzeinrichtungen. Und die Verlässlichkeit eines erfolgreichen Familienunternehmens. Trotz unseres kontinuierlichen Wachstums verstehen wir uns immer noch als eine Manufaktur für Arbeitsplatzeinrichtungen. Heute wird das Unternehmen in dritter Generation von den Brüdern Bernd und Joachim Rau geführt.

1946 gründete Wagnermeister Wilhelm Rau ein Unternehmen für die Herstellung und den Verkauf von Wagen und Rädern sowie Hobelbänken. Herbert Rau, der Sohn, übernahm die junge Firma zusammen mit seiner Frau Margrit. Das Programm wurde um Werkbankplatten, Werkbänke, fahrbare Werkbänke und Arbeitstische erweitert. In der dritten Generation mit den Söhnen Bernd und Joachim entstand 1989 ein Neubau in Balingen-Frommern. Das Produktprogramm wuchs weiter: "Selfmate", "Easywork" und der Werkzeugwagen "adlatus" wurden entwickelt und erfolgreich am Markt eingeführt. EDV-Werkstattmöbel, das Werkbank-Selbstbauprogramm "selfmate" sowie Tisch- und Transportwagen kamen hinzu.

2003 begann die Erweiterung des Betriebsgeländes um 9.400 m² auf heute 20.000 m². Es entstanden eine Wareneingangshalle und eine Versandhalle, moderne Produktionsanlagen mit innovativen Fertigungs- und Montageabläufen sowie ein modernes Produktions- und Dienstleistungsgebäude für Holzbearbeitung, Produktentwicklung, Verwaltung, Marketing und Verkauf, darunter ein großzügiger Ausstellungsbereich.

Neue Produkte wurden entwickelt: Systemauf- und anbauten für Werkbänke und Arbeitstische sowie EDV- und Montagestationen. Als weiteres Angebot kam die Modifikation von Standardprodukten bis hin zu umfangreichen kundenspezifischen OEM-Produkten hinzu.

2010 erfolgte die Installation einer automatischen Verpackungsstraße für den Versand. 2011 wurde das Erscheinungsbild überarbeitet. Das neue Markenzeichen und Markenversprechen unterstreichen die Dynamik und den Qualitätsanspruch des Familienunternehmens.